

En museos históricos

Estudiantes conocerán la Historia de Honduras

- A través de giras organizadas por las Distritales de Educación, los estudiantes conocerán de la historia del país con visitas al museo de la Memoria y Reconciliación, y otros sitios históricos en el Distrito Central.

Tegucigalpa, Honduras, 11 de julio de 2023: - Con el objetivo de fortalecer el conocimiento de los estudiantes sobre la historia de Honduras, las Autoridades de la Secretaría de Educación y el Instituto Hondureño de Antropología e Historia, firmaron una carta de intención.

Esta iniciativa busca la formación histórica y cultural de las y los educandos en los centros educativos de Honduras, mediante la realización de visitas al Museo de la Memoria y Reconciliación.

Al respecto el Secretario de Educación, Profesor Daniel Esponda, Instruyó a los directores distritales de Educación, para que puedan organizar giras con los estudiantes y visiten el Museo de la Memoria y Reconciliación, Ubicado en la Antigua Casa Presidencial, también, los sitios históricos del Distrito Central.

“Hay niños allá en las aldeas que nunca han venido al Congreso Nacional de la República, por supuesto que vamos a gestionar con la Comisión de Educación para que nuestros niños y niñas ingresen a la casa del pueblo” Manifestó, el Profesor, Esponda.



Así mismo, expresó, “Que los niños y niñas deben de conocer la casa donde vivió el General Francisco Morazán y tienen que venir a conocer la memoria de nuestra lucha, si cometemos el error de no traer a nuestros niños a conocer esta historia, será la derecha, los conservadores, los que dieron el golpe de estado, los que les van a contar la historia”.

Por su parte, El Gerente del Instituto Hondureño de Antropología e Historia, Rolando De Jesús Canizales, comentó; “El museo es una herramienta educativa que quizás los hondureños aún no lo hemos aprovechado lo suficiente, es un espacio donde también se crea identidad, pero además de crear identidad el museo puede ser un lugar que oprima identidades y hasta ahora muchos museos han hecho eso, han olvidado parte de nuestras historias y es algo que estamos tratando de corregir con este Museo de la Memoria y Reconciliación”

Mientras tanto, el Vicecanciller de la Republica, Gerardo Torres, resaltó; “Lo que vamos a ver en este museo es una recopilación de la historia de Honduras desde antes de la llegada de la Conquista Española, hasta el proceso de resistencia”

Cabe resaltar que con la carta de intención se deberán de crear espacios de reflexión, aprendizajes y reconstruir los valores fundamentales de la creación de nuestra patria.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

